



A todas las socias y socios

Elegido Directorio AFSAG Los Ríos con el 79% de participación

La **Comisión Electoral** de la AFSAG informa que con una importante participación y en completa normalidad finalizó el proceso eleccionario on line para renovar la **Directiva AFSAG de la Región de Los Ríos**, periodo **2026-2028**.

De esta manera y en orden alfabético, los resultados son los siguientes:

1	Luis Carlos Figueroa Torres	37	Votos
2	Eduardo Retamal Ortiz	35	Votos
3	María Estela Rupaillán	32	Votos

De acuerdo a la normativa vigente, dentro de los próximos 10 días hábiles, las tres personas electas deberán reunirse junto con la Comisión Electoral para elegir los cargos y constituir de esa manera el nuevo directorio, cuyos directivos electos desde hoy ya cuentan con el fuero gremial para los permisos respectivos.

Por último, la Comisión Electoral saluda a la nueva directiva AFSAG Los Ríos y la invita a trabajar por el bien de nuestras socias y socios.

**COMISIÓN ELECTORAL
AFSAG LOS RÍOS**

RÍO BUENO, 05 de febrero de 2026